

1<sup>er</sup> DÉCEMBRE 2006

**IL EST TEMPS DE VERSER LE FINANCEMENT  
PROMIS POUR LE SIDA**  
*Bevington et le NPD demande aux conservateurs de bouger  
pour la Journée mondiale du SIDA*

OTTAWA – Le gouvernement conservateur se traîne les pieds depuis trop longtemps dans le dossier du financement de la lutte contre le SIDA, et la Journée mondiale du SIDA, le 1<sup>er</sup> décembre, semble l'occasion unique de passer à l'action, a déclaré Député Dennis Bevington.

Bevington a demandé au ministre de la Santé, Tony Clement, de tenir la promesse qu'il a faite à la conférence internationale sur le SIDA à Toronto, en août dernier, et de confirmer le soutien de son gouvernement à la lutte contre l'épidémie de SIDA.

« En septembre, Tony Clement a promis une annonce de financement pour bientôt, a expliqué Bevington, mais les gens atteints du VIH/SIDA attendent toujours. Il est temps d'agir. »

Bevington faire référence à l'annonce de financement promise par le ministre de la Santé plus tôt cette année. Les représentants conservateurs ont jugé que la conférence internationale sur le SIDA était trop médiatisée pour y faire cette annonce et ont promis que l'annonce viendrait dans les semaines suivantes. À ce jour, aucune annonce n'a encore été faite.

« La lutte contre le SIDA est loin d'être finie, a rappelé Bevington aux conservateurs. Le Canada a l'obligation de lutter contre cette maladie, ici comme à l'étranger. »

Les conservateurs ont laissé tomber la lutte, laissant des groupes de défense internationaux comme l'Organisation mondiale de la santé et le Fonds mondial de lutte contre le SIDA en plan, alors qu'ils attendent toujours l'annonce de financement du gouvernement canadien.

Les intervenants demandent au gouvernement de consacrer au moins 50 millions de dollars aux programmes et services liés au SIDA. La porte-parole néo-démocrate en matière de santé, Penny Priddy, a promis de talonner le ministre de la Santé jusqu'à ce qu'il annonce un engagement ferme.